



Tec de Monterrey – Studieren an der mexikanischen Eliteuniversität



Mit dem kommenden WiSe besteht erstmalig für WIW-Studenten die Möglichkeit, an der mexikanischen Eliteuniversität Tec des Monterrey (www.itesm.mx) zu studieren. Die Tec ist eine der größten und angesehensten Universitäten Mexikos und über ganz Mexiko verteilt – also eine „Multi-Campus Uni“, die ihren Schwerpunkt u.a. auf wirtschaftswissenschaftliche Fächer legt. Die Lehre findet in englischer Sprache statt, wobei ein „Brötchenholspanisch“ erwünscht ist. Für die WING besteht die Möglichkeit eines Doppelabschlusses (2 Semester) und für die BW und MÖ eines Auslandsstudiensemesters.

Interessenten bitte baldmöglichst mit Helge Gerischer, Koordinator des CDHAW-Programms, Kontakt aufnehmen (Büro S3303, helge.gerischer@fh-zwickau.de) und für die Spanischkenntnisse ist auf jeden Fall der Sprachkurs von Nuria Geppert an der Fakultät WIW zu empfehlen (WPM).